

III. Otras disposiciones

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

4201

ACUERDO de 17 de febrero de 1997, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se ordena la publicación del Acuerdo de la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, que aprueba el funcionamiento en la Sala Cuarta del Tribunal Supremo de una Sección de Admisiones.

De conformidad con lo establecido en los artículos 159.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, 27 del Reglamento 5/1995, de 7 de junio, de los aspectos accesorios de las actuaciones judiciales y 12.6 del Reglamento 4/1995, de 7 de junio, de los Órganos de Gobierno de Tribunales, se ordena la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del acuerdo adoptado por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, en sesión celebrada el día 23 de enero de 1997, y que es del siguiente tenor:

Se aprueba el funcionamiento en la Sala Cuarta del Tribunal Supremo de una Sección de Admisiones, en los siguientes términos:

En aplicación de lo dispuesto en las Leyes procesales, la Sala de Gobierno de este Tribunal Supremo, en sus sesiones de los días 18 de noviembre y 3 y 12 de diciembre del pasado año, aprobó las normas de reparto y de turnos de su Sala Cuarta, que actúa integrada por tres o por cinco Magistrados, según los casos, o por la totalidad de los que la componen para decidir la cuestión debatida (artículo 197 de la LOPJ).

En la Sala Cuarta, la gran mayoría de los recursos que en ella ingresan y se resuelven son de casación para la unificación de doctrina. La conveniencia y hasta la necesidad de apoyar al máximo al Magistrado ponente en sus tareas de examen e información sobre la admisión o no de estos recursos ha movido a la Sala de Gobierno, en su sesión celebrada el día 23 de enero actual, a aprobar los criterios que se han propuesto sobre la composición y funcionamiento de la Sección de Admisiones de los recursos de unificación de doctrina; función ésta de admisión prevista por la Ley procesal laboral y que ha merecido a la Sala de Gobierno hacer suyos los criterios propuestos tendentes a robustecer dicha Sección.

Los referidos criterios de reparto y de turnos, aprobados el pasado día 23 de enero, se resumen así:

Primero.—La Sección de Admisión estará compuesta por tres Magistrados, el ponente y otros dos. La Sección se reunirá un día fijo cada semana y a ella llevará el ponente el análisis de la admisión que proponga y las razones en que se apoye.

Segundo.—Al no conocerse en estos momentos qué Magistrados llevarán ponencias y el número de las mismas, es preciso que el día fijo señalado se compongan los cuatro grupos de tres Magistrados cada uno —doce—, para que el grupo o grupos correspondientes examinen las propuestas de los Magistrados de su grupo. Los tres Magistrados de cada grupo serán los que por antigüedad se correspondan; el primer grupo lo compondrán los tres más antiguos, el segundo grupo los tres siguientes y así hasta el cuarto grupo. Se reunirán el día fijo señalando los cuatro grupos o el grupo o grupos a que pertenezca el Magistrado o Magistrados que lleven una o más ponencias. El Presidente de la Sala actuará en apoyo del grupo o grupos que él decida, preferentemente el que tenga más ponencias, movido también por la necesidad de unificar los criterios de admisión.

Tercero.—Admitido por la Sección el recurso, el ponente seguirá siéndolo en los trámites sucesivos, y la Sala de cinco Magistrados —o de todos los que la componen en su caso— dictará la sentencia que él redactará.

Cuarto.—Las inadmisiones de los recursos se estudiarán por el ponente, que redactará el auto de inadmisión, una vez evacuada la audiencia de

la parte sobre la causa de inadmisión acusada y emitido el informe del Ministerio Fiscal.

Publíquese el presente Acuerdo en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 17 de febrero de 1997.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

DELGADO BARRIO

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

4202

RESOLUCIÓN de 26 de diciembre de 1996, de la Agencia Española de Cooperación Internacional, por la que se conceden becas de estudio a los ciudadanos árabes en España de la convocatoria general de 1996/1997 del Instituto de Cooperación con el Mundo Árabe, Mediterráneo y Países en Desarrollo (ICMA, M y PD/Países Árabes).

En uso de las facultades conferidas por la Orden de 26 de marzo de 1992, por la que se regula la concesión de becas y ayudas de formación, investigación, intercambio, promoción y de viajes y estancia,

Esta Presidencia, en virtud de las competencias atribuidas en el Real Decreto 1141/1996, ha resuelto:

Primero.—Conceder becas a los siguientes estudiantes árabes que se indican a continuación:

Jawal El Kebir, argelino, Doctorado, 1.1.97/30.9.97 M.

Ababa Mohamed Lemine, mauritano, Formación Profesional, (Pesca). 1.1.97/30.9.97 M.

De acuerdo con lo establecido en la Resolución de 22 de febrero de 1996, de Presidencia de la Agencia Española de Cooperación Internacional, por la que se aprueba la convocatoria general de becas y ayudas del Instituto de Cooperación con el Mundo Árabe, Mediterráneo y Países en Desarrollo (ICMAMPD), anexo A, apartado I, curso académico 1996/1997 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de marzo).

Segundo.—Los derechos económicos que generan estas becas, cuantificados en esta Resolución, son:

a) Mensualidad de 90.000 pesetas, correspondiente a estudios hasta el grado de licenciatura (estudios reglados); 100.000 pesetas para estudios de español, especialización, investigación, postgrado y estudios no reglados.

b) Seguro de asistencia sanitaria persona/mes: 2.250 pesetas.

c) Matrícula de acuerdo con las tarifas estipuladas en cada centro de estudios.

Tercero.—El compromiso económico correspondiente al año 1997 quedará pendiente de la aprobación de la Ley de Presupuestos 1997 y de la existencia de crédito para tal fin.

Cuarto.—Ordenar la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las becas reconocidas, en esta Resolución, en los términos previstos en la citada Orden de 26 de marzo de 1992.

Madrid, 26 de diciembre de 1996.—El Presidente, P. D. (Resolución de 30 de mayo de 1996, «Boletín Oficial del Estado» de 4 de junio), el Secretario general, Luis Espinosa Fernández.

Ilmos. Sres. Director general del Instituto de Cooperación con el Mundo Árabe, Mediterráneo y Países en Desarrollo y Vicesecretario general de la Agencia Española de Cooperación Internacional.